

Fasching

und was danach noch kommt

Von Lestat_de-Lioncourt

Prolog:

Prolog

Mein Name ist Nicole und ich bin 18 Jahre alt. Auch wenn das blöd klingt, es ist nun mal die Wahrheit. Seit September bin ich nun auf einer neuen Schule. Wer sich nun wundert, warum ich mit 18 noch auf der Schule bin, muss sich damit begnügen. Ich will jetzt nicht erzählen, was einst gewesen ist. Lieber würde ich euch mal in mein momentanes Leben Einblick gewähren. Das ist auch viel interessanter, sagt zumindest eine Freundin von mir.

Wie gesagt, ich bin eben auf eine neue Schule gekommen, habe einen älteren Bruder, der seit 3 Semestern auf der Uni ist. An meiner Schule gibt es einige echt sympathische Leute. Auch ein guter Freund ist seit diesem Jahr dort. Ein anderer Junge, der zwar echt süß aber auch distanziert ist, ist ebenfalls neu hinzugekommen. Er dürfte aber noch nicht so lange in Wien leben.

Meine Freunde werde ich im Laufe der Geschichte vorstellen und wer nun glaubt, dass es ein ganz normales Leben ist, der weiß nicht, was für meine Freunde und mich normal ist...

Und nun wünsche ich viel Spaß mit einer ganz normalen Geschichte aus meinem Leben.